

Gemeinderatssitzung

In seiner öffentlichen Sitzung am Montag, 27. Oktober 2025, beschloss das Ratsgremium jeweils einstimmig:

- die Satzung über die Aufhebung der förmlichen Festlegung des Sanierungsgebietes „Ortsmitte“ mit Zustimmung zur Abrechnung der in den Bund-Länder-Programmen für Aktive Stadt- und Ortsteilzentren (ASP) und Lebendige Zentren (LZP) geförderten städtebaulichen Erneuerungsmaßnahme „Ortsmitte“
- die Auftragsvergabe für die Erneuerung des MSR-Schaltschranks der Heizungs- und Lüftungsanlage in der Neurothalle an die Firma Schubert aus Ketsch zum Angebotspreis von 47.573,28 Euro brutto